

Guinness™-Weltrekordversuch am 18. September 2010 in Essen

## *COUNTDOWN FÜR MAZDA MX-5 WELTREKORDVERSUCH LÄUFT*

- **Rekordverdächtig: 600 Mazda MX-5 erwartet - Fahrzeugkapazität voll ausgeschöpft**
- **Ab sofort: eBay-Auktion um die letzten Korso-Plätze mit Schauspieler Ralf Bauer**
- **Zuschauer und Teilnehmer erwartet großes Rahmenprogramm mit Wettbewerben**

Leverkusen, 8. September 2010: Der Countdown läuft, denn am 18. September 2010 ist es endlich soweit: Der Mazda MX-5 Weltrekordversuch startet auf dem Gelände des UNESCO-Welterbes Zeche Zollverein in Essen, um der Mazda Roadster-Legende einen weiteren Eintrag im Buch der Guinness World Records™ zu sichern. Ziel ist es, den längsten jemals durchgeführten Mazda MX-5 Korso in Fahrt zu bringen und dabei den in Neuseeland aufgestellten Rekord mit 249 teilnehmenden Roadstern zu brechen. Dabei wackelt der aktuelle Weltrekord gewaltig, denn es liegen bereits Anmeldungen von rund 600 Mazda MX-5 aus drei Generationen für den Korso vor. Da die genehmigungstechnische maximale Fahrzeuganzahl damit ausgeschöpft ist, konnten zahlreiche weitere Registrierungen nicht mehr angenommen werden. Auf dem Online-Marktplatz eBay versteigert Mazda nun die absolut letzten Teilnahmeplätze im MX-5 Weltrekord-Korso.

Zur Versteigerung stehen ein Co-Pilot-Platz im MX-5 neben Schauspieler Ralf Bauer für die Weltrekordstrecke von 3,2 Kilometer (Teilnahme inklusive einer Übernachtung im Einzelzimmer in einem 5-Sterne Hotel in Essen/Artikelnummer: 200517065126) sowie zwei Teilnahmeplätze in einem von Mazda gestellten oder eigenen MX-5 und anschließendem Meet & Greet mit Schauspieler Ralf Bauer (Teilnahme inklusive einer Übernachtung im Doppelzimmer in einem 5-Sterne Hotel in Essen/Artikelnummer: 200517073968). Mazda spendet den Erlös aus beiden eBay-Auktionen an SOS Kinderdorf e.V., die bereits seit 2008 von Mazda Motors Deutschland im Rahmen eines europäischen Engagements unterstützt werden. Die eBay-Aktionen starten heute am 8. September und laufen bis zum 15. September 2010.

Insgesamt beteiligen sich 16 Nationen am Weltrekordversuch, wobei die Mehrheit der aktiv am Korso teilnehmenden Fahrzeuge aus Deutschland kommt, aber neben den ebenfalls gut vertretenen Nachbarländern Österreich, Schweiz, Belgien, Luxemburg, Niederlande, Frankreich,

Polen und Tschechien reisen beispielsweise auch MX-5 Liebhaber eigens aus Italien, Spanien, Portugal oder Russland nach Essen an – teilweise in ihrem Mazda MX-5.

Alle MX-5 Fans, die leider nicht mehr aktiv am MX-5 Korso teilnehmen können, sind jedoch als Zuschauer beim Event herzlich willkommen, selbstverständlich kostenlos. Da die Parkmöglichkeiten an der Zeche Zollverein stark begrenzt sind, hat Mazda einen kostenfreien Parkplatz mit Bus-Shuttle-Service zwischen 10 bis 24 Uhr am Veranstaltungstag eingerichtet (Revierpark Nienhausen, Feldmarkstraße 201, 45883 Gelsenkirchen).

Der offizielle Guinness™-Weltrekordversuch startet um 17:30 Uhr auf einer 3,2 Kilometer langen Route auf dem Zollverein-Gelände. Alle angemeldeten MX-5 nehmen teil, offizielle Vertreter von Guinness™ überwachen die Einhaltung der Regeln für die Anerkennung des Rekords. Anschließend beginnt die große Weltrekord-Party, auf der es sicherlich Grund zum Feiern geben wird.

Während des gesamten Tages erwartet die Besucher und Teilnehmer von 9 bis 23 Uhr ein abwechslungsreiches Unterhaltungsprogramm. Auf der Hauptbühne wird Live Musik geboten und es finden zahlreiche Prämierungen statt: So werden die „Weiteste Anreise“, der „Höchste Kilometerstand“, das „Älteste Fahrzeug“ und natürlich der „Schönste MX-5“ mit attraktiven Preisen geehrt. Ausgestellt wird zudem der Mazda MX-5, der bei der Facebook-Gemeinde im Rahmen eines Fotowettbewerbs am besten angekommen ist. Die Übergabe eines neuen Mazda MX-5 aus einem Online-Gewinnspiel wird ebenfalls im Rahmen des Unterhaltungsprogramms stattfinden.

Anlässlich des 90-jährigen Mazda Firmenjubiläums haben aber auch zahlreiche historische Mazda Modelle den Weg nach Essen gefunden, um auf der „Mazda Kultmeile“ bestaunt werden zu können, darunter beispielsweise der R360 Coupé, der erste Mazda Personenwagen, oder der Mazda Cosmo Sport, das erste Serienauto mit Zweischeiben-Wankelmotor.

Auskunft erteilt:  
Karin Lindel  
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Tel.: 02173.943.303  
E-mail: klindel@mazda.de